

2 juillet 2013

Christine Besson

Projet de construction d'une école primaire sur l'Île-des-Sœurs dans le triangle près du Parc Lafontaine.

Le choix de l'emplacement s'est fait sous pression sans plan d'ensemble pour le développement d'une autre école, une 3^e apparemment requise dans un proche avenir, ou d'un centre sociaux communautaire supplémentaire.

Cela fait au moins 10 ans que la ville comme la commission scolaire savaient que l'école primaire de l'Île allait atteindre son point de saturation et la municipalité n'a jamais pris le problème en considération.

Le choix du Parc Lafontaine a été un projet mal ficelé, imposé à la dernière minute. Il s'est révélé un fiasco politique et social.

Une école est nécessaire, cela ne fait aucun doute. Mais les espaces verts que sont les parcs sont tout aussi nécessaires que les écoles, surtout dans le contexte de développement immobilier intense qui bétonne l'île de manière très dense depuis plusieurs années.

Que la municipalité achète si nécessaire un terrain afin d'y implanter une école. Nos taxes servent au bien être commun et la division de répartition des dépenses entre l'Île et la Terre ferme, selon la terminologie de la mairie, ne devrait pas être un obstacle à ce projet. Le territoire de l'Île des Sœurs fait bien partie du territoire de Verdun. Ce n'est pas voler l'argent à Verdun –terre ferme que de construire une école sur l'Île.